



Alfredo Del Mazo, el peor candidato de la historia en #Edomex: Alejandro Moreno

Viernes, 31 Mayo 2024 11:35 Escrito por [Adriana Uribe](#)



Alejandro Moreno critica a Alfredo del Mazo por abandonar los principios del PRI y servir al gobierno federal en lugar del partido.

Foto: Especial

Alejandro Moreno, líder nacional del PRI, envió una carta pública a Alfredo Del Mazo, exgobernador del Estado de México, como respuesta a la renuncia que dio a conocer ayer, jueves, por la noche, después de que previamente el partido lo expulsara.

El líder nacional realizó una severa crítica a la gestión y comportamiento de Del Mazo, acusándolo de traición y de haber abandonado los principios del partido.

Dio a conocer que hubo momentos difíciles en verano de 2017, cuando los priístas tuvieron que unirse para sostener y apuntalar la elección:

"Habías sido el peor candidato en la historia del Estado de México y tuvimos que concentrarnos con esfuerzos extraordinarios para poder ganar tu elección como gobernador".

<https://www.digitalmex.mx/politica/story/49946/alfredo-del-mazo-peor-candidato-historia-edomex-alejandro-moreno>